

新人職員紹介

10月からサンシャイン美濃白川に特定技能外国人2名が仲間入りしました。介護職員として食事介助や口腔ケア、レクリエーション等に毎日頑張っている彼女たちにお話を聞きました。



ホワン・ティ・トゥイさん
(出身:ベトナム)

服作りが得意です。まとまった休みが取れたら服を作ったり、旅行に行ったりしたいです。

質問 3か月ほど経ちますが仕事には慣れましたか。

トゥイ はい…。慣れてきました。

ピュー 最初は難しかったけれど今は大丈夫です。慣れてきました。

質問 入居者や職員の顔と名前を覚えたと聞きましたがどうやって覚えたのですか？

ピュー メモをたくさんとって覚えました。

トゥイ 私は名前のほかに髪型とか服の色など書いて覚えました。



質問 介護の仕事をしてみてどうですか。

トゥイ ベトナムにはほとんど老人ホームがありません。

特別な事情がない限り自分の家族は自分たちがお世話をします。だからおじいさんやおばあさんのお世話をすることは難しいけれどもうれしいです。

ピュー ミャンマーも同じです。私には祖母がいますが今は元気に一人で暮らしています。人を相手にする介護の仕事は大変ですが、この先両親のお世話をするときのためにも一生懸命勉強したいです。

質問 以前住んでいたところと比べて白川町はどうですか。

トゥイ 田舎です!(笑)周りが山ばかりです(笑)

ピュー 出かけたいたのですがお店がないのでどこにも行けません。



質問 そんな田舎での毎日の楽しみは何ですか。

トゥイ 仕事が終わってから国にいる家族と毎日電話をすることです。家族と離れていることは寂しいですが子供の成長が楽しみです。

ピュー 私も週2.3回ですが家族に電話をします。コロナ禍なのでどこにも行けませんし、肩こりがひどいので今はゆっくりすることが好きです。



イ・イ・ピューさん
(出身:ミャンマー)

将来は国に帰って食べ物屋さんか服屋さんをやりたいです。

忙しい日々でも料理をしてお弁当も作ってくるお二人からは毎日パワーをもらっていると私たちも勉強させられることがたくさんあります。これからも一緒に頑張っていきましょう!

薪をいただけませんか

デイサービスの暖炉の燃料となる薪があったらいただけませんか？職員が取りに伺いますのでお知らせくださるとありがたいです。

